

être résolu sur le strict plan militaire par le Comité militaire de coopération.

La Commission, parce qu'elle compte des civils et des militaires parmi ses membres, parce qu'elle a acquis beaucoup de prestige et d'expérience au cours des années et parce que ses façons de procéder sont souples, est particulièrement bien placée pour régler les problèmes délicats et complexes qui se posent actuellement en ce qui a trait à la défense de l'Amérique du Nord. On peut espérer qu'elle contribuera encore de façon importante et indispensable au maintien de rapports bénéfiques entre le Canada et les États-Unis.

DOCS

CA1 EA9 R116 FRE

nov. 1974

La Commission permanente
canado-américaine de défense. --
53489205 .B4359227

LIBRARY E A / BIBLIOTHÈQUE A E



3 5036 01063595 4

RP/C